

Veile-Bewohner auf Planwagen-Exkursion

Am Montag, 11.10., zur „Verjüngungskur“ im Erlebnispark Tripsdrill bei Cleeborn, am Dienstag, 12.10. mit dem Planwagen die Gegend erkunden. So gestaltete sich das Unterhaltungsprogramm, das Hausleiterin Liane Wagenbreth für die Bewohner der Betreuten Wohnungen „Veile“ in Brackenheim organisiert hat.

Damit die Veile-Bewohner wieder ein Stück mehr mit ihrer neuen Umgebung vertraut machen konnten, hatte Liane Wagenbreth kurzerhand bei der Tourist-Information Zabergäu (TIZ) eine Planwagenfahrt gebucht. Sie konnte sich zusammen mit Regine Sommerfeld von der TIZ darüber freuen, dass sich spontan 17 Neu-Brackensteiner dazu entschlossen, diese Rundreise mitzumachen.



Pünktlich um 15:00 Uhr wurde am Busbahnhof in Brackenheim gestartet. Dann ging es auf Feldwegen Richtung Haberschlacht und beim ersten Stopp mit Blick auf das Schloss Stockheim fand die erste Weinprobe statt.

Weiter gings zum Zweifelsberg, wo man eine schöne aber leicht verregnete Aussicht und die zweite Weinprobe genoss. Regine Sommerfeld vermittelte äußerst informativ so gut wie alles über die Region samt Weinbau und vielem mehr. Dabei wurde den Nichtschwaben unter der Reisegesellschaft erklärt, dass man bei den etwas niedrigeren Temperaturen einen wärmenden „Teppich“ und keine Decke verwenden könne. Dazu wurde vermittelt, dass man in unserer Gegend vom „Wengert“ spricht, wenn man in den Weinbergen unterwegs ist.

Zu guter Letzt wurde die Planwagenfahrt mit einer dritten Weinverkostung samt Blick auf das Dürrenzimmerner „Hörnle“ abgeschlossen und dann ging es nach gut zwei Stunden wieder zurück an den Busbahnhof. -rob/Foto: Liane Wagenbreth